

ぱれっと

土佐町立土佐町小学校4年便り
No.28



2011年9月28日(水)

最後までやりきった 運動会!

土佐町小学校になり、3度目の運動会。晴天の中、子ども達は、力いっぱいがんばることができました。

今年は、今までで一番練習時間が短く(台風にも悩まされました(>_<))、大丈夫だろうかと心配していたのですが、さすが、土佐町小の子ども達! 自分達の力を出し切って競技し、感動を与えてくれました。4年生も、学年競技を始め、組体操もよくがんばりました。最後まで練習した倒立も、本番ではたくさんの子ども達が成功させました。成功できなかった人も、来年がある! 運動会終了後、120点をあげました拍手!(^^)! 4年生から始まった係の仕事も、いろいろな場面で活躍できました。来年以降も楽しみです。お忙しい中、最後まで応援してくださった保護者の皆さん、本当にありがとうございました。おかげで全員の子も達が参加でき、運動会を成功させることができました。

今週からは、運動会モードから一転、学習モードに切り替えて、じっくりと考える力をつけていきたいと思います。やるべきことをしっかりやって(宿題や時間割など)努力を積み重ねていけるよう、ご家庭でも声かけ・励まし等よろしくをお願いします。

また、組体操で使ったハチマキは、学校にお返しください。m(_)_m (まだの方)



係の仕事、一生懸命働いていました。



最後まで走りぬいた100メートル走。
~総合練習の写真より~



作戦を立てたタイヤとり。頭脳作戦は成功したかな?



今年の組体操も感動!
~総合練習の写真より~